



Rentrée des élèves de 6e

publié le 08/09/2023

Une journée d'accueil spéciale 6e

Lundi 04 septembre, les 44 élèves des 2 classes de 6e du collège ont été accueillis par le nouveau principal, Monsieur Ulrich, qui leur a souhaité la bienvenue dans l'établissement. Ils ont ensuite été pris en charge par leurs professeurs principaux, Monsieur Bacon, professeur d'EPS, pour les 6A, Madame Dupont, professeure de français, pour les 6B.

Les nouveaux collégiens ont passé la matinée avec eux, se familiarisant avec le fonctionnement spécifique du collège : l'emploi du temps, les professeurs de discipline, les fonctions de chaque membre du personnel, etc. Un jeu de piste, organisé l'après-midi et encadré par des professeurs de 6e, leur a permis de découvrir les salles de classe, le bâtiment abritant la vie scolaire et l'infirmerie, ainsi que le gymnase.

Pour aider les parents à faire face au coût de la rentrée scolaire, le département de la Charente a offert, cette année encore, à chaque élève de 6e un kit de fournitures scolaires. La distribution a eu lieu en présence de Monsieur Ulrich, de Benoit Gagnadour, maire de Champagne Mouton et de Sandrine Précigout, conseillère départementale et maire de Terres-de-Haute-Charente.